

PEMEX DEFINE ALINEACIÓN DE MANDOS TRAS REESTRUCTURA23 de mayo
Energy 21

Como parte de la reestructura corporativa de Pemex y la eliminación de sus empresas subsidiarias, la empresa nombró a los altos mandos de sus unidades de negocios. La dirección de Exploración y Producción quedará Ángel Cid Munguía; Ulises Hernández Romano estará en la subdirección de Exploración; León Daniel Mena Velázquez, será subdirector de Exploración y Extracción por Contratos y Asociaciones. En la dirección Jurídica estará Rosa Bello Pérez; en la dirección de Finanzas, Juan Carlos Carpio; en la dirección de Administración y Servicios, Marcela Villegas Silva; Jorge Alberto Aguilar López dirigirá la dirección de Planeación, Coordinación, Desempeño y Sostenibilidad. Carlos Armando Lechuga será el director de Procesos Industriales; y Gabriel Cadena Salgado será director de Comercialización.

[Leer más](#)**RENEGAS ALCANZA MÁS DEL 80% DE REGISTROS EN ESTACIONES DE SERVICIO**23 de mayo
Industry &
Energy Magazine

De acuerdo con estimaciones, más del 80% de las estaciones de servicio ya están registradas en el Registro Nacional de Instalaciones de Gasolinas y Gas LP (RENEGAS), que permitirá a las autoridades dar mayor trazabilidad, control regulatorio, y capacidad de reacción en temas de seguridad y protección ambiental de la industria. Este sistema forma parte del nuevo esquema de vigilancia operativa que permitirá una gestión integral y proactiva del sector.

[Leer más](#)**INVERSIONISTAS DEMANDAN PARQUES INDUSTRIALES DE GRAN FORMATO Y ENERGÍA, AFIRMAN DESARROLLADORES**25 de mayo
El Economista

De acuerdo con empresas del sector, actualmente existe una demanda de espacios industriales de mayores tamaños. Hasta ahora existe una sobreoferta de bodegas con promedio de 1,050 metros cuadrados; sin embargo, empiezan a existir requerimientos de espacios de 5 mil has 33 mil metros cuadrados. Esto se acompaña de solicitudes cada vez mayores de capacidad energética, más subestaciones, e incremento de servicios e infraestructura energética. Puso como ejemplo la intención de CFE en establecer una subestación cerca de los parques industriales en Colotlan, Jalisco, que permitirán incrementar la capacidad energética de la zona.

[Leer más](#)

26 de mayo
Industry &
Energy Magazine

PROFECO REGISTRA 94.2% DE ESTACIONES DE SERVICIO ADHERIDAS A ESTRATEGIA DE PRECIO DE COMBUSTIBLES

El titular de la Profeco, Iván Escalante, anunció que al 23 de mayo, el 94.2% (12,259) de las estaciones de servicio, que se adhirieron a la Estrategia Nacional para Promover la Estabilización del Precio de la Gasolina ya venden el litro de gasolina regular por debajo de los 24 pesos, y que el promedio de venta es de 23.59 pesos por litro. Señaló que están pendientes 757 estaciones que aun no ajustan sus precios por debajo del monto acordado.

[Leer más](#)

27 de mayo
La Jornada

SHELL MÉXICO ACUERDA CON MEXICANA ICONN OPERACIONES DE GASOLINERAS

Shell México informó que acordó ceder la operación de sus estaciones de servicio en el país a la empresa mexicana Iconn, que opera las estaciones de servicio de PetroSeven. De acuerdo con informes, se trata de 47 estaciones operadas por la propia empresa, 92 bajo el esquema de franquicia y 11 tiendas de conveniencia. Dicho convenio está sujeto a la aprobación de las autoridades de competencia.

[Leer más](#)

27 de mayo
Energía Hoy

NUEVA REGULACIÓN EN MÉXICO PARA EL USO DE BIOCOMBUSTIBLES

Julio César Regil González, director de Energías Renovables de la Secretaría de Energía, señaló durante el V Foro de Biogás, celebrado en el Instituto Politécnico Nacional (IPN), que se está trabajando en el nuevo reglamento para normar el uso de los biocombustibles en el país, lo que representa un paso importante en la regulación del sector, ya que contempla la colaboración con distintas dependencias como Semarnat, Sader y autoridades estatales y municipales. Además, detalló que se está trabajando en la simplificación de trámites para fomentar el desarrollo de proyectos de biogás y reducir los costos para los inversionistas.

[Leer más](#)

27 de mayo
Global Energy

GOBIERNO DE MÉXICO REvisa PAGOS PENDIENTES A PROVEEDORES DE PEMEX

La Presidenta de México que los adeudos de Pemex con proveedores serán pagados de manera directa, sin necesidad de intermediarios. Puntualizó que se está realizando de manera gradual pues se están revisando los trabajos realizados para garantizar la correcta aplicación de los recursos.

[Leer más](#)

27 de mayo
Reforma

TAREA DE PEMEX, ESTABILIZAR PRODUCCIÓN CON POZOS.- HACIENDA

El Secretario de Hacienda, Edgar Amador, señaló que Pemex debe buscar la eficiencia en los pozos que se explotan, para lograr mejoras en el balance

de la empresa. Dijo que considera que Pemex está mejorando en el margen y tiene una ruta de estabilización y recuperación de la producción, a la vez que se han atendido al rededor de 147 mil millones de pesos de adeudos con proveedores.

[Leer más](#)

ASEA BUSCA SIMPLIFICAR TRÁMITES DEL SECTOR HIDROCARBUROS

28 de mayo

Global Energy

La Agencia Nacional de Seguridad Industrial y de Protección al Medio Ambiente del Sector Hidrocarburos (ASEA) anunció la puesta en marcha del nuevo esquema de simplificación administrativa y optimización de los trámites que realizan las empresas del sector. La regulación busca agilizar la entrega de documentos, eficientar los procedimientos y reducir la carga regulatoria, fusionando distintos trámites. Se unifican los procesos relacionados con investigaciones de causa raíz, operación de instalaciones y cumplimiento normativo; sustituye la presentación de escrito libres por formatos estandarizados; entre otros.

[Leer más](#)

REDUCIRÁ MÉXICO 35% GASES CONTAMINANTES HACIA 2030: SEMARNAT

28 de mayo

Energy 21

De acuerdo con la Estrategia Nacional de Cambio Climático (ENCC) elaborado por la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), México buscará reducir en 35% las emisiones de gases contaminantes hacia el año 2030. Esto implica dejar de emitir al menos 140 millones de toneladas de CO2. De acuerdo con la titular de Semarnat, este esfuerzo es un compromiso que se tomará sin depender de financiamiento internacional, sino a través de la corresponsabilidad entre sectores productivos, gobiernos locales, academia y sociedad civil.

[Leer más](#)